

SWI

Personel Polsek Takokak Laksanakan Patroli Malam Sambangi Warga yang Sedang Ronda

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jun 3, 2024 - 08:49



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan

ketertiban di masyarakat, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur mengadakan patroli malam dengan menyambangi warga yang sedang melaksanakan ronda pada Senin malam, 3 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kondisi kamtibmas tetap aman dan terkendali, serta memberikan dukungan kepada warga yang aktif menjaga lingkungan mereka.

Patroli malam ini dimulai pukul 22.00 WIB, di mana beberapa personel Polsek Takokak bergerak menyusuri wilayah-wilayah yang sering dilaksanakan ronda oleh warga. Selain melakukan pengawasan, para personel juga berdialog dengan warga yang tengah berjaga, mendengarkan keluhan dan masukan mereka mengenai situasi keamanan di lingkungan setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas melalui kegiatan ronda. "Kami sangat mengapresiasi semangat warga yang melaksanakan ronda demi menjaga keamanan lingkungan mereka. Patroli malam yang kami lakukan ini adalah bentuk dukungan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

AKP H. Marta Wijaya, Kapolsek Takokak, menambahkan bahwa patroli malam ini merupakan wujud kepedulian Polsek Takokak terhadap keamanan masyarakat. "Dengan adanya patroli malam dan sambang warga yang sedang ronda, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap upaya kami dalam menjaga keamanan. Kami juga ingin mendengar langsung dari warga tentang kondisi keamanan di lingkungan mereka," ungkap AKP H. Marta Wijaya.

Selama patroli, personel Polsek Takokak mengingatkan warga untuk tetap waspada dan segera melaporkan ke polisi jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Kehadiran polisi di tengah warga yang sedang ronda ini diharapkan dapat memotivasi warga untuk terus aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Kami merasa lebih aman dengan kehadiran polisi yang rutin melakukan patroli malam. Hal ini juga memotivasi kami untuk terus aktif melakukan ronda demi keamanan bersama," ujar salah satu warga yang sedang melaksanakan ronda.

Dengan patroli malam ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak dapat tetap terjaga dengan baik. Polsek Takokak berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli dan berkolaborasi dengan masyarakat guna memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan tetap kondusif.